

## Tout est compliqué: Besoin de vous!

L'accès aux plages, de manière dynamique, est désormais autorisé; la navigation également mais sous certaines conditions! Les informations officielles ou non, contradictoires, s'entrechoquent et nous compliquent la tâche. Nous gardons néanmoins l'objectif de recommencer à naviguer mi-juin.

Même avec le renfort de Laureline, le délai de préparation de l'ensemble du matériel (cf. Newsletter Numéro 90) sera trop court. La traditionnelle journée de préparation lors de laquelle nous nous retrouvons à une quarantaine de bénévoles, n'a malheureusement pas eu lieu.

Nous faisons donc appel à vous, sociétaires de la SRB, pour contribuer à aider l'équipe en place à lancer la saison dans les meilleures conditions. D'ores et déjà, par mail à la SRB, et dès le 2 juin par téléphone, vous pouvez contacter GAUTHIER pour manifester votre participation en qualité de bénévole et fixer les demi-journées lors desquelles vous pourrez intervenir dans les conditions sanitaires appropriées.



**Merci d'avance à toutes celles et ceux qui pourront donner un peu de leur précieux temps.**

**Attention : Sauf nouvelle réglementation, les propriétaires de planches à voile et bateaux n'auront accès aux alcôves et parc à bateaux qu'à compter du dimanche 7 juin, tout en respectant les gestes barrières. Cette date permet aux salariés de libérer les alcôves du matériel de l'école de voile stocké à l'intérieur. Nous vous informerons également de la mise à disposition de la clef; l'Océanic étant à ce jour fermé.**